

**CERTIFICAT D'ACCRÉDITATION DE
LABORATOIRE D'ANALYSE**

**CERTIFICATE OF ACCREDITATION
TESTING LABORATORY**

PINCHIN LTD.
2470 Milltower Court
Mississauga (Ontario) L5N 7W5

Laboratoire numéro : / Laboratory number : 495

Champ d'accréditation : / Field of accreditation : MICROBIOLOGIE DE L'AIR / AIR MICROBIOLOGY

Le Centre d'expertise en analyse environnementale du Québec du ministère du Développement durable, de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques, avec le soutien technique de l'Institut de recherche Robert-Sauvé en santé et en sécurité du travail, déclare que le détenteur de ce certificat est habilité à réaliser les analyses déterminées dans les domaines **601, 603, 604, 605 et 606**, conformément aux normes et exigences du Programme d'accréditation des laboratoires d'analyse du ministère, incluant la norme internationale ISO/CEI 17025:2005.

Le présent certificat, valide pour la période indiquée, est soumis aux règles et procédures établies et demeure la propriété du Centre d'expertise en analyse environnementale du Québec.

Délivré le : / Issued on : 2017-03-14




Marie Larue

**Présidente et directrice générale / Chief Executive Officer
Institut de recherche Robert-Sauvé en santé
et en sécurité du travail**

The Centre d'expertise en analyse environnementale du Québec from the ministère du Développement durable, de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques, with the technical support from the Institut de recherche Robert-Sauvé en santé et en sécurité du travail, states that the holder of this certificate is authorized to perform the tests related to domains **601, 603, 604, 605 and 606**, in accordance with the standards and requirements of the Programme d'accréditation des laboratoires d'analyse of the ministère that includes the International Standard ISO/CEI 17025:2005.

This certificate, valid for the indicated period, is subject to the established rules and procedures and remains the property of the Centre d'expertise en analyse environnementale du Québec.

Date d'expiration : / Expiry date : 2021-09-15



Claude Denis

**Directeur général / Managing Director
Centre d'expertise en analyse environnementale du Québec
Ministère du Développement durable, de l'Environnement
et de la Lutte contre les changements climatiques**

Centre d'expertise
en analyse
environnementale
Québec 

 **irst** Institut de recherche
Robert-Sauvé
en santé et en sécurité
du travail